

ぎふSDGs推進パートナー最高位「ゴールドパートナー」が授与されました！

2024年11月15日に岐阜県庁で開催された「清流の国ぎふ、SDGs推進フォーラム」にて、当社は「ぎふSDGs推進パートナー ゴールドパートナー」として認定をいただくことができました。



「ぎふSDGs推進パートナー」とは？

この制度は、SDGs 達成に向けて積極的に取り組む事業者を岐阜県が認定し、事業者の活動内容を広く発信することで、「見える化」を図るものです。さらに、県や金融機関からの支援を通じて、各事業者が取り組みを一層推進できるようサポートしています。その中でも、「ゴールドパートナー」は、「環境」「社会」「経済」の3側面でSDGsの達成に向けた積極的かつバランスの取れた活動を行い、組織全体での管理体制が一定水準を超える事業者に与えられる最高位の認定です。



今後の取り組み

近年、企業にはSDGsやカーボンニュートラルといった持続可能な社会の実現に向けた責任ある活動が求められています。当社もまた、カーボンニュートラルの実現と地域社会への貢献を目指し、積極的に行動しています。今後もSDGs達成に向けた取り組みを一層強化し、持続可能な社会の実現に貢献してまいります。

